

相模中学校だより 4月号

令和5年4月14日 発行：校長 小川雅嗣



いよいよ平成5年度が始まりました。この度、南中学校より異動し相模中学校の校長に就任しました小川雅嗣と申します。相模中学校には以前9年間在籍したことがあり、再び勤務できることを大変嬉しく感じています。誠心誠意務めて参りますので、保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

着任式・始業式、入学式

4月6日（木）は、午前中に2・3年生で着任式・始業式を行い、午後は1年生の入学式を行いました。

2・3年生は昇降口前でのクラス発表の後、体育館で着任式・始業式を行い、新しく相模中学校に来られた先生の紹介と学年の先生の紹介がありました。2・3年生は、時間前にきちんと整列し、素晴らしい態度で静かに話を聴くことができました。また、校長からは「中学校での経験を生かして、1年生をリードする先輩になって欲しい」という話をしました。

1年生も昇降口前でのクラス発表の後、体育館で入学式を行い、呼名、学年の先生の紹介等がありました。1年生の態度も2・3年生に負けないくらいに立派で、きちんと話を聴くことができました。また、校長からは「あいさつとチャレンジを積極的にして欲しい」という話をしました。

これから、1・2・3年生力を合わせてこの相模中学校を作っていくことになります。一人ひとりが目標を持ち、仲間と協力して取り組めるよう頑張って欲しいと思います。



金子校長退任式

4月7日（金）は、金子憲勝前校長の退任式を行いました。金子校長は令和2年4月から三年間相模中学校に勤務され、元気なあいさつとバイタリティーあふれる行動力で、生徒や教職員に大きな力を与えてきました。また、キーワードを示したり、ホワイトボードを使って説明したりするなど、丁寧な言葉と分かりやすい説明で生徒からも教職員からも厚い信頼を得ていました。さらには、地域の皆様や関係団体、関係機関等とも連携し、様々な取組に参加されるなど、地域との信頼関係も深めてこられました。いつも前向きで、全力な金子先生が相模中学校を離れることは残念ですが、相模中学校がさらに素晴らしい学校になるようみんなで頑張っていきたいと思います。三年間、本当にありがとうございました。

